

Pour utilisation par un Médecin agréé, ou un hôpital, ou un Laboratoire seulement

10 Vitamines 10 Minéraux  
6 Extraits Organiques  
**GENKID FORTE®**

**Composition:**

Chaque 5 ml contient:

no série	Ingrédient actif	Par 5 ml
----------	------------------	----------

**Vitamines:**

1	Vitamine B1	0,275 mg
2	Vitamine B2	0,350 mg
3	Vitamine B5	1,500 mg
4	Vitamine B6	0,350 mg
5	Vitamine B8	12,500 mcg
6	Vitamine B9	45,000 mcg
7	Vitamine B12	0,500 mcg
8	Vitamine C	20,000 mg
9	Vitamine D3	40,000 IU
10	Vitamine E	3,000 IU

**Minéraux essentiels:**

11	Chrome	2,500 mcg
12	Cuivre	0,100 mg
13	Le fer	0,140 mg
14	Magnésium	0,100 mg
15	Molybdène	12,500 mcg
16	Manganèse	0,750 mg
17	Iode	35,000 mcg
18	Potassium	10,000 mcg
19	Sélénium	10,000 mcg
20	Zinc	0,100 mg

**Extrait organique:**

21	Beta-carotene	0,350 mg
22	Extrait de betterave	91,250 mg
23	Extrait de carotte	91,250 mg
24	Extrait de persil	91,250 mg
25	Extrait d'épinards	91,250 mg
26	Extrait de cresson	91,250 mg
	Excipients	Q.S
	Colorant utilisé approuvé.	

**Propriétés:**

**GENKID FORTE®** sirop est une formule multivitaminée qui fournit les 10 vitamines et les 10 minéraux indispensables au cours de la période de croissance et de développement et associe et associe 6 extraits de plantes pour optimiser l'apport en micronutriments essentiels, contribuant ainsi au bon fonctionnement et à l'équilibre général de l'organisme.

Riche en vitamines E, C, D3, B1, B2, B5, B6, B8, B9, B12, Chrome, Cuivre, Le fer, Magnésium, Molybdène, Manganèse, Iode, Potassium, Sélénium & Zinc, dont chacun participe au métabolisme de l'énergie et des nutriments, aux fonctions mentales et au fonctionnement du système immunitaire.

Riche en antioxydants naturels et en fibres provenant Beta-carotene, de la carotte, du cresson, des épinards, de la betterave, du persil, **GENKID FORTE®** Sirop Vitamines et Supplément multi-minéral complètera également les repas quotidiens à l'école et à la maison avec les bons nutriments d'une alimentation complète et saine qui est nécessaire à la croissance et au développement de leurs jeunes organismes.

**GENKID FORTE®** Sirop maximise la régénération tissulaire: peau, épithélium, tissu conjonctif, tissus nerveux, os.

**GENKID FORTE®** Sirop améliore le développement et le fonctionnement du système immunitaire et le rétablissement rapide qui suit les maladies infectieuses.

**GENKID FORTE®** Sirop optimise la production d'énergie particulièrement nécessaire lors d'une activité physique intense. Le complexe de vitamines du groupe B est essentiel pour la régulation du métabolisme des glucides, des lipides et des protéines et améliore donc la production d'énergie, en plus de son effet sur l'amélioration de l'appétit. Le fer et la vitamine B12 sont essentiels à l'érythropoïèse et à la maturation des globules rouges.

La vitamine D prévient le rachitisme et favorise la formation des os et des dents. La vitamine C favorise la formation et le fonctionnement du tissu conjonctif et améliore le mécanisme de défense du corps contre les agents pathogènes.

Vitamine E et sélénium en tant qu'antioxydant

Le zinc est essentiel à une croissance normale, à la cicatrisation des plaies et à la maturation sexuelle.

Le chrome améliore l'action de l'insuline et la performance physique.

Manganèse: nécessaire à la formation d'une peau, des os et du cartilage sains, ainsi que du glucose tolérance

L'iode est un composant essentiel de la fonction et des hormones thyroïdiennes, donc indispensable au développement et au fonctionnement normaux du cerveau.

 **Indications et mode d'emploi:**

- Augmentation des besoins en vitamines et en minéraux, en antioxydants et en fibres lors des périodes de croissance et de des activités physiques et mentales accrues.
- Augmentation des besoins en vitamines et en minéraux au cours du stade de convalescence après les maladies, les infections et après un traitement antibiotique.
- Améliore l'appétit
- Malnutrition
- Prévient les carences en vitamines chez les enfants, en particulier le rachitisme.

 **CONTRE-INDICATIONS:**

Hypersensibilité à l'un des ingrédients.

 **EFFETS SECONDAIRES ET PRÉCAUTIONS SPÉCIALES:**

Des effets indésirables ont été rapportés avec des vitamines et des sels minéraux spécifiques, mais à des concentrations généralement bien supérieures à celles contenues dans le sirop **GENKID FORTE®**. Cependant, des réactions allergiques et idiosyncratiques sont possibles à des concentrations plus faibles. Le fer, même aux concentrations recommandées habituellement, a été associé à une intolérance gastro-intestinale chez certains patients.

**Vitamine C:** De fortes doses peuvent provoquer des diarrhées et d'autres troubles gastro-intestinaux et sont associées à la formation de calculs rénaux d'oxalate de calcium. La vitamine C doit être administrée avec soin aux patients souffrant d'hyperoxalurie. L'utilisation prolongée de doses importantes induire un problème de tolérance.

**Vitamine D:** Ne doit pas être administrée à des patients présentant une hypercalcémie et doit être administrée avec prudence aux nourrissons, car ils pourraient présenter une sensibilité accrue à ses effets. Les effets de la vitamine D peuvent être réduits chez les patients prenant des barbituriques ou des anticonvulsivants.

 **Interactions avec d'autres médicaments et autres formes d'interactions**

Vitamine B6: Réduit les effets de la lévodopa.

Le fer et le zinc par voie orale réduisent l'absorption des tétracyclines.

 **Posologie et administration:**

Bien agiter avant emploi.

1 cuillère à café 2 fois par jour après les repas.

 **Instructions De Conservation:**

Conserver à une température inférieure à 30°C.

Tenir hors de portée des enfants.

**Recommandations:**

A consommer dans le cadre d'une alimentation variée et équilibrée et d'un mode de vie sain. Il est recommandé de ne pas dépasser la dose recommandée. La date de péremption figure sur l'emballage.

**Présentation:**

**GENKID FORTE®** est présenté avec un goût agréable en flacons de 200 ml.

GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD.  
29A, Shivaji Nagar, Pune-411005.  
INDIA  
export@ghpl.co  
© Marque déposée

16/02/19

For the use of Registered Medical Practitioner or a Hospital or a Laboratory only.

10 Vitamins 10 Minerals  
6 Organic Extracts  
**GENKID FORTE®**

**Composition:**

Each 5 ml contains:

SR. NO	Active Ingredient	Per 5 ml
--------	-------------------	----------

**Vitamins:**

1	Vitamin B1	0.275 mg
2	Vitamin B2	0.350 mg
3	Vitamin B5	1.500 mg
4	Vitamin B6	0.350 mg
5	Vitamin B8	12.500 mcg
6	Vitamin B9	45.000 mcg
7	Vitamin B12	0.500 mcg
8	Vitamin C	20.000 mg
9	Vitamin D3	40.000 IU
10	Vitamin E	3.000 IU

**Essential Minerals:**

11	Chromium	2.500 mcg
12	Copper	0.100 mg
13	Iron	0.140 mg
14	Magnesium	0.100 mg
15	Molybdenum	12.500 mcg
16	Manganese	0.750 mg
17	Iodine	35.000 mcg
18	Potassium	10.000 mcg
19	Selenium	10.000 mcg
20	Zinc	0.100 mg

**Organic Extract:**

21	Beta-carotene	0.350 mg
22	Beet Extract	91.250 mg
23	Carrot Extract	91.250 mg
24	Parsley Extract	91.250 mg
25	Spinach Extract	91.250 mg
26	Water Cress Extract	91.250 mg
	Excipients	Q.S
	Approved colours used	

**Properties:**

**GENKID FORTE®** Syrup is a multivitamin formula that provides all 10 vitamins and 10 minerals highly required during the period of growth and development combines 6 plant extracts to optimise the intake of essential micronutrients, thereby contributing to the proper functioning of the body and to an overall balance.

Rich in vitamins E, C, D3, B1, B2, B5, B6, B8, B9, B12, Chromium, Copper, Iron, Magnesium, Molybdenum, Manganese, Iodine, Potassium, Selenium & Zinc, each of which participates in the metabolism of energy and nutrients, in mental functions, and in the functioning of the immune system.

Rich with natural anti-oxidants and fibers from Beta-carotene, Carrot, Watercress, Spinach, Beetroot, Parsley, **GENKID FORTE®** Syrup Vitamins & Multi-mineral Supplement will also complement the daily school and home meals with good nutrients of a complete healthy nutrition that is necessary for their young body to grow and develop.

**GENKID FORTE®** Syrup maximizes tissue regeneration: skin, epithelial, connective, nervous tissues, bones.

**GENKID FORTE®** Syrup enhances the development and function of the immune system, with the subsequent rapid recovery after infectious diseases.

**GENKID FORTE®** Syrup optimizes energy production especially needed during increased physical activity. Vitamin B-complex is essential for the regulation of carbohydrates, fat and protein metabolism and hence improves energy production. In addition to its effect in enhancing appetite. Iron and Vitamin B12 are essential for erythropoiesis and maturation of RBCs.

Vitamin D prevents rickets and promotes the formation of bones and teeth.

Vitamin C promotes the formation and functions of connective tissue and improves the defensive mechanism of the body against pathogens.

Vitamin E and Selenium as antioxidant

Zinc is essential for normal growth, wound healing and sexual maturation.

Chromium improves insulin action and physical performance.

Manganese: needed for healthy skin, bone, and cartilage formation, as well as glucose tolerance

Iodine is an essential component of thyroid function and hormones, hence needed for the normal development and function of the brain.

 **Indications And Usage:**

- Increased requirements of vitamins and minerals, anti-oxidants and fibers as during periods of growth, increased physical and mental activities.
- Increased requirements of vitamins and minerals during convalescence stage of diseases, infections and after courses of antibiotics.
- To enhance appetite
- Malnutrition
- To prevent vitamin deficiencies in children especially rickets.

 **CONTRA-INDICATIONS:**

Hypersensitivity to any of the ingredients.

 **SIDE-EFFECTS AND SPECIAL PRECAUTIONS:**

Adverse reactions have been reported with specific vitamins and minerals but generally at levels substantially higher than those contained in **GENKID FORTE®** Syrup. However, allergic and idiosyncratic reactions are possible at lower levels. Iron, even at the usual recommended levels, has been associated with gastrointestinal intolerance in some patients.

**Vitamin C:** Large doses may cause diarrhoea and other gastro-intestinal disturbances and are associated with the formation of renal calcium oxalate calculi. Vitamin C should be given with care to patients with hyperoxaluria. Tolerance may be induced with prolonged use of large doses.

**Vitamin D:** Should not be administered to patients with hypercalcaemia, and be given with caution to infants, as they may have increased sensitivity to its effects. The effects of Vitamin D may be reduced in patients taking barbiturates or anticonvulsants.

 **Interaction with other medicinal products and other forms of interaction**

Vitamin B6: Reduces the effects of levodopa.

Oral iron and zinc reduce the absorption of tetracyclines.

 **Dosage & Administration:**

Shake well before use.

1 teaspoon 2 times a day after meals.

 **Storage Instructions:**

Store below 30°C.

Keep out of the reach of children.

**Recommendations:**

Consume as part of a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. It is recommended not to exceed the recommended dosage. A best before date on the package.

**How Supplied:**

**GENKID FORTE®** is available in a pleasant flavored taste in bottles of 200 ml.

GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD.  
29A, Shivaji Nagar, Pune-411005.  
INDIA  
export@ghpl.co  
© Trade mark

16/02/19